

Diario de Cartagena

Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7069

Preios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7'50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.
La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 bis rue Sain-
e-Anne

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

SABADO 30 DE MAYO 1890

Condiciones.

El periódico se publica los días de semana, a las 8 de la noche, en un tomo de 16 páginas, con un suplemento de 4 páginas los días de fiesta, salvo el caso de fiestas locales. Se publica los días de fiesta, salvo el caso de fiestas locales. Se publica los días de fiesta, salvo el caso de fiestas locales.

LA CONFERENCIA SANITARIA EN ROMA.

La comisión de la conferencia sanitaria internacional, reunida en Roma, ha desechado una proposición del delegado de los Estados Unidos.

Decía ésta que cuando un buque salga de un puerto con destino a otra nación, el consul de la última tendrá derecho a inspeccionar las condiciones sanitarias de la nave.

Esta proposición, que hubiera dado lugar a grandes dificultades en el terreno de la práctica, ha sido sustituida por otra del representante portugués, que dice que los consules podrán asistir, conforme con los tratados, a la inspección sanitaria hecha por las autoridades territoriales.

La proposición portuguesa ha sido aceptada por la comisión.

Se han votado varias medidas profilácticas, como la limpieza y la desinfección, propuesta por el señor Prout.

Después de haberse nombrado una comisión encargada de emitir dictamen sobre las medidas especiales que deben adoptarse en el Mar Rojo y en el canal de Suez para evitar la propagación de las epidemias de Oriente a Europa, así como los medios convenientes para que las peregrinaciones de los musulmanes a la Meca no contribuyan al contagio.

LOS CONFLICTOS INGLESES.

Dícese que el gobierno italiano no se muestra dispuesto a encargarse de la ocupación militar de Suakin.

Es casi seguro que los ingleses no abandonarían aquel punto, a lo menos por ahora, aunque reducirán las fuerzas de la guarnición a las necesarias para la defensa, en particular en el verano, pues durante la estación presente las condiciones sanitarias de aquel punto son muy perjudiciales a los europeos.

El *Daily News*, hablando de la misión que Heró a Berlin lord Rosebery en representación del gobierno inglés, da a entender, contra lo que han asegurado los demás periódicos, que la Gran Bretaña ha conseguido el objeto que se proponía.

El periódico el *Morning Post*, hablando de la próxima publicación de los documentos diplomáticos rusos, teme que esto delugue a que se compliquen las negociaciones entre Inglaterra y Rusia, encaminadas a poner término a las cuestiones pendientes.

El resultado del viaje a Berlin de lord Rosebery y de su entrevista con

el príncipe de Bismark, es objeto de diversos y contradictorios comentarios.

Generalmente se tiene poca confianza en las apreciaciones optimistas de que se hace eco el *Daily News*, a pesar de lo que han dicho en contra la mayoría de los periódicos.

Noticias generales.

Después de haber efectuado bastantes ensayos durante el estío de 1884 en Cronstadt, ha dispuesto el gobierno de Rusia que se provea a varias chalupas de motor eléctrico. No se produce ruido ni tempestad de humo, se ponen fácilmente en marcha, ventajas considerables para embarcaciones que se destinan a servir de noche.

La disposición indicada por el teniente de navío Everlinow comprende 200 acumuladores que sirven para mantener la marcha por espacio de quince a veinte horas y hacen una travesía de 75 a 100 millas. La velocidad varía entre cinco y seis nudos. En esta aplicación es necesario el empleo de acumuladores, en que no hay que cuidar de la parte mecánica, y lo que se desea es haberlos siempre en disposición de marchar en cualquier momento.

Por orden del rey de Suecia, en los pasos Norte y Sur del estrecho de Faro se han colocado torpedos a principios de mayo. El paso Norte se encuentra absolutamente cerrado, y los buques que quieran pasar por el del Sur deben tomar a bordo pilotos al servicio del gobierno sueco.

Dice *El Mercurio Valenciano*: «El Dr. Ferrán y su comitiva entrarán en Alcira, cuyos habitantes preparan un recibimiento entusiasta y digno de la cultura de aquellos vecinos, los cuales se han declarado entusiastas partidarios del nuevo procedimiento anti-cólico.»

Se han presentado en Barcelona billetes de los Bancos de España que llevan el busto de Campomanes.

Dicen los periódicos de Valencia que la salud pública continúa mejorando notablemente en aquella provincia.

Antes de marchar a Valencia el Dr. Ferrán quiso despedirse de señor Cánovas, y lo hizo ayer tarde, acompañado de los Sres. Fidal y Cerón. El presidente del Consejo no es de sus protestas de ayuda a la campaña científica del Dr. Ferrán, asegurándole que el gobierno le conceda cuantos auxilios necesita para depurar la verdad y el valor de sus experimentos.

De un superior en este levantado... de Sueca, y se... otras publicaciones... car.

Ha llegado a Madrid para conferenciar con el ministro de Marina el capitán general de departamento de Cádiz, que parece ha anunciado su dimisión.

Dice *El Imparcial*: «El andén de la estación del Mediodía estaba ayer tarde a las siete y media de médicos que acudían a despedir al Dr. Ferrán. Catodrícos, uterinos, dipatados y amigos del doctor, acudieron a estrechar su mano y a infundirle ánimo para la prueba que va a sufrir o para anunciarle su victoria.»

Enten el tren que partió a las siete y media, iban acompañados del Dr. Ferrán y sus ayudantes Jimeno y Hault, la comisión científica nombrada por el gobierno, compuesta de los señores Alonso Rubio, San Martín y Mendoza, y el secretario Sr. Castellote.

Acompañan a la comisión varios... de esta... de redacción el Sr. Lopez Alfus, que comunicará a los lectores de *El Imparcial* el resultado de este viaje científico.

Tan luego como la comisión llegue a Valencia se reunirá con el Dr. Ferrán para acordar el plan de las experiencias y organizar la forma de llevarlas a cabo, tanto en la visita a los puntos como en los experimentos que deban hacerse.

Telegrafían de Berlín, que el Emperador Guillermo está mejor de la enfermedad que padece desde hace días.

Según *La Higiene*, en los días que corren, ya calurosos y los más largos del año, conviene no hacer comidas muy copiosas, pero será bueno aumentar su número para prevenirse contra la laxitud general de los tejidos que el calor estival produce luego, aprovechando la actividad de que goza durante el organismo.

Rayoncará el éxito apetecido el operario, preferentemente si es por la mañana, y a se cuida de impedir la actividad gástrica o la restricción participada del riesgo, ambas peligrosas.

VARIETADES
LIQUIDO PARA MATAR LOS MOSQUITOS DE LAS PLANTAS.
Tabaco blanco.
Tabaco.
Acate de papa.

tas (alcohol am... lico.)... 5... 1000

Hiervase el tabaco en un poco de agua durante media hora, echando más agua de vez en cuando a medida que se vaya evaporando, y después pásese la decocción por un tamiz. Mézclase ese extracto líquido con los otros ingredientes, y agréguese una cantidad suficiente de agua para formar 1.000 partes del líquido insecticida.

Antes de usarse este líquido debe agitarse bien en la vasija en que esté guardado, y por medio de una jeringa que eche un chorro muy fino, bañar con él el tronco y las ramas de los árboles que tengan insectos destructores. — *Chemical Journal*.

FENOMENO NOTABLE.

Tenemos noticia cierta de un caso fisiológico de todo punto extraordinario que tiene representación viva en la Cárcel Modelo.

Se trata de una persona procedente de Valencia, y sobre la que pesa una condena por delito, que bien falta sin gravedad, otra persona presenta los caracteres determinantes del hermofroditismo.

Lo escabroso de la materia nos impide consignar pormenores acerca de este fenómeno curiosísimo, cuya existencia en el ser humano ha sido negada repetidas veces por la ciencia médica.

Solo podemos decir que la persona referida es imberbe, de rostro nada bello, pero de torcidas formas femeninas, y que usa sombrero de traje masculino, por que en ello conviniéron desde la niñez sus padres.

Tenemos entendido que era revendedor de billetes en la ciudad del Gñ, y que a causa de una reyerta con un guardia municipal, en que llegaron a las manos, fué reducido a prisión.

Es de inteligencia despierta, y se expresa con facilidad, emitiendo detallados informes respecto a su extraña conformación, y reconociendo se como caso fisiológico hermafroditismo.

Es de presumir que la Academia de medicina nombrará una comisión facultativa que examine detenidamente este fenómeno, que de otro modo sus circunstancias y condiciones, y que publique en razonados informes el resultado de su examen, que se verán marcados en numerosos artículos de los periódicos de esta ciudad, y que serán de gran interés para la ciencia.

— () —
A Juana, graciosa granadina,